Uns schickt der Himmel

Von Julia Schmitz 6. Mai 2024, 10:34





Im Zeitraum vom 18.-21. April haben sich im Einzugsgebiet der KJA Düsseldorf insgesamt 23 Aktionsgruppen an der 72 Stunden Aktion, der großen Sozialaktion des BDKJ, teilgenommen. Dabei wurde fleißig gesägt, gehäm-mert, gebuddelt und sich engagiert und viele tolle Projekte umgesetzt. Sponsored Pilgern, Lehmofen bauen, Gartenprojekten, Bau von Palletten-Möbeln, Insektenhotels bauen Lebensmittelsammlung für die Neusser Tafel und vieles mehr wurde durch die Aktionsgruppen umgesetzt. Der Besuch der Aktionsgruppen hat viele und neue Kontakte entstehen lassen und die verteilten Amerikaner und die mitgebrachte Zuckerwattemaschine wurden als süße Unterstützung dankbar angenommen und als willkommener Pausenfüller wahrgenommen. Im Rhein Kreis Neuss bildete zudem die Abtaktveranstaltung mit buntem Programm und Jugendmesse zum Abschluss mit ca.70 Teilnehmenden einen tollen Abschluss einer gelungenen Aktion.

Wir sagen Danke an die vielen ehrenamtlichen Kinder und Jugendlichen!